

Ha comenzado el título experto en desarrollo de lenguas e identidades originarias

03/05/2011

Dentro de la línea de cooperación para el desarrollo que impulsan desde Garabide se señala que “hemos organizado varios programas de intercambio de experiencias de pueblos y lenguas en estos últimos años. Durante estas ediciones han participado decenas de representantes de comunidades lingüísticas indígenas y hemos desarrollado diversos programas de formación y llevado a cabo dinámicas de socialización y de reuniones con diferentes agentes y personas. Con esta nueva iniciativa nos disponemos a dar un salto cualitativo en nuestro camino”.



El proyecto de Garabide nació en la comarca del Debagoiena, con el objetivo de abrirse al conjunto de Euskal Herria, pues uno de sus pilares es la identidad vasca. En este sentido, la Asociación Garabide colabora con diferentes agentes en la promoción del euskera, medios de comunicación, agentes del ámbito de la cultura, ayuntamientos, cooperativas...

Origen de los estudiantes

Los 18 estudiantes que estudian en este título experto, pertenecen a diversos pueblos indígenas de América Latina:

- Lidia Marisol Cabrera (Bolivia) Aymara
- Martha Sandra Bustillos (Bolivia) Aymara
- Gualberto Vicente Quispe (Bolivia) Quechua
- Mabel Arteaga (Bolivia) Aymara-castellano
- Leonor Zoraya Chavez (Bolivia) Quechua-castellano
- Cesia Beatriz Chocori (Chile) Mapuzgun
- Rosa del Carmen Curihuentro (Chile) Mapuzgun
- Cesar Daniel Teleguario (Guatemala) Maya Kaqchikel
- José David Catu (Guatemala) Maya Kaqchikel
- Mario Marroquin (Guatemala) Maya Kaqchikel
- Pedro Oscar García (Guatemala) Maya Kaqchikel
- Luis Segundo Cesar Pilataxi Lechon (Ecuador) Kitxua
- Carlos Yamberla (Ecuador) Quechua
- Luis Arturo Muyulema (Ecuador) Quechua
- María Hilda Chaluisa (Ecuador) Quechua
- Yazmin Yadira Novelo (México) Maya-castellano
- Aldegundo González Álvarez (México) Nahuatl
- Miriam Viviana González (Colombia) Nasa Yuwe castellano

Visitas programadas

Durante el curso realizarán diversas visitas, comenzando con Arizmendi ikastola el día 18 y posteriormente, entre otras, acudirán a la academia de la lengua vasca Euskaltzaindia, a diversos medios de comunicación y editoriales, a Mundumira, al Araba euskaraz, la asociación bertozale y visitarán el santuario de Arantzazu.